



Journée de cohésion



Année 2025/2026

CLASSES DE PREMIERE

Chers parents d'élèves de 1^{ère},

Depuis la nouvelle version du baccalauréat et plus spécifiquement la disparité dans le choix des enseignements de spécialités offerts aux élèves, nous avons constaté que le groupe « classe » n'avait plus la même signification car trop souvent morcelé au regard de l'emploi du temps et de ses contraintes.

Il est ainsi plus difficile de créer une « dynamique de groupe » qui puisse offrir un contexte d'apprentissage encore plus favorable à chacun des élèves.

Pour pallier cette difficulté, nous avons mis en place en janvier 2023 une activité dans le but de favoriser les bonnes relations entre élèves et un climat positif de travail.

Cette initiative que nous avons appelée "Journée de Cohésion" s'est concrétisée autour d'activités hivernales, alliant randonnée en raquette et activité luge dans les stations de Saint Gervais et de Megève.

Suite au bilan positif de cette action confirmé par l'édition 2025, nous souhaitons la reconduire. Elle aura lieu courant janvier de l'année scolaire.

L'établissement participe financièrement sur ses fonds propres à ce projet, (transport, repas...) mais nous sommes également obligés de vous solliciter pour une participation de **40 euros** au maximum.

Nous vous remercions à l'avance pour le soutien que vous accorderez à cette action éducative.

L'équipe des Enseignants d'EPS

La Directrice Adjointe
Annie DEFRASNE

Le Chef d'établissement
Florent PERSON